

**Aena**



*Aeropuertos Españoles  
y Navegación Aérea*

**NOTA DE PRENSA**

Tiene amplia experiencia tanto en el sector público como en el privado

**Teresa Díaz-Caneja Planell, nueva directora gerente de la Fundación Aena**

- Trabajó varios años en el Ministerio de Comercio y Turismo y ha sido directora general en España de un grupo de empresas audiovisuales

**21-julio-2009.-** Teresa Díaz-Caneja Planell ha sido nombrada nueva directora gerente de la Fundación Aena, dependiente de la Entidad Pública Empresarial Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea.

Teresa Díaz-Caneja Planell (Madrid, 1958) es licenciada en filología hispánica por la Uned y licenciada en Ciencias de la Educación por la Universidad Católica de Quito.

Tras varios años en el Ministerio de Comercio y Turismo, fue destinada como experta nacional en la Comisión Europea en Bruselas. En 2001 fue nombrada directora de comercialización del Palacio de Congresos de Madrid y desde 2006 ocupaba el cargo de directora general en España de un grupo de empresas audiovisuales.

La Fundación Aena tiene entre sus fines fomentar la cultura aeronáutica, gestionar el patrimonio histórico y artístico de los aeropuertos españoles y velar por su conservación y su divulgación en la sociedad.

-----